

In der Ausstellung der kath. Kirche Dionysius in Waldalgesheim wurde das Schulprojekt an Hand von Bildcollagen und Bildern über die Gefühle und die Vorstellung der Kinder über die letzte Reise präsentiert.

Das HmS-Team nutzt gerne solche Gelegenheiten das Projekt der Öffentlichkeit vorzustellen.

Das Tabuthema Sterben und Tod beschäftigt nicht nur Kinder, sondern alle Menschen.

Im Erwachsenenalter in der Ausstellung einmal durch Kinderaugen dieses Thema zu betrachten eröffnet eine andere, oft überraschende Sichtweise auf die Tatsache, wie Leben und Tod doch untrennbar miteinander verbunden sind.

Die Ausstellung wurde gut besucht und von den Besuchern mit großem Interesse betrachtet. Das ganze Bildmaterial wurde zusätzlich mit persönlichen Erklärungen zu gutem Verständnis ergänzt.

Besondere Aufmerksamkeit bekamen immer wieder die Aussagen der Kinder über das Leben nach dem Tod.

Texte zum Nachdenken, schmunzeln und staunen.

Wir bedanken uns sehr herzlich beim Pfarrgemeinderat Waldalgesheim, der uns die Ausstellung von 11.11. bis 2.12.2018 ermöglichte.



## AUSSTELLUNG

in der kath. Kirche  
St. Dionysius, Waldalgesheim

Die Ingelheimer Hospizgruppe e. V.  
informiert über ihr Grundschulprojekt

„Hospiz macht Schule“

Die Ausstellung wird am 11. November 2018  
nach dem Gottesdienst eröffnet und ist  
bis Ende November vor und nach den  
Gottesdiensten zu sehen.

Bei Interesse außerhalb dieser Zeiten bitte bei der  
Küsterin Frau Ruppel (06721-34715)  
oder Familie Heil (06721-32479) nachfragen.

**Wir freuen uns auf Ihren Besuch!**  
**Herzlich Willkommen!**

Der Pfarrgemeinderat Waldalgesheim  
und das HmG-Team der Hospizgruppe Ingelheim e. V.





Geschafft!!

zufriedene Gesichter  
und nette Worte



Jan 2018  
Schön, daß wir hier ausstellen dürfen.  
herlichen Dank  
Karin Koppke  
Elternrat der Hospizgruppe Jugelheim

